



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 532
18 de octubre de 2019

Adultos Mayores contarán con su modelo educativo

Por dos días consecutivos la coordinación del Programa Universidad del Adulto Mayor y la Dirección de Vinculación con la Sociedad convocó a docentes, estudiantes, coordinadores de Vinculación con la Sociedad, adultos mayores y delegados del Patronato Municipal San José, al "Encuentro para la Construcción de un Modelo Educativo para el Programa Universidad del Adulto Mayor" que tiene por objetivo analizar, en mesas de diálogo, un proyecto y lineamientos de un Modelo Educativo, con la finalidad de implementarlo en el Programa.

María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrados, indicó que la Universidad Central del Ecuador está honrada en mantener el Programa Universidad Adulto Mayor. Dijo que una universidad que no se vincula con la sociedad, es una universidad estéril.

Al dar la bienvenida, Pedro Iván Moreno, director de Vinculación con la Sociedad expresó que, el Programa Universidad del Adulto Mayor tiene un avance significativo desde su creación e instó a reflexionar sobre "el papel que juegan los ancianos, desde la lectura y cosmovisión andina porque son el referente fundamental, en acción, que tienen mucha importancia para el sentido de la vida". Dijo que este Encuentro va a generar un modelo propio que aporte al beneficio de nuestros adultos mayores".

La coordinadora del Programa, Suani Jarrín, realizó una breve presentación en la que destacó la promoción de salud integral para mejorar la calidad de vida del adulto mayor. Señaló que, ser adulto mayor es un proceso dinámico, gradual e inevitable en el cual se presentan cambios químicos y biológicos que afectan su desenvolvimiento. Identificó las necesidades del adulto mayor y el deterioro físico, y psicológico que provoca el aislamiento, ansiedad y pérdida de la autonomía, entre otros. Por ello, las actividades desarrolladas en el Programa Universidad del Adulto Mayor contrarrestan el deterioro cognitivo y llevan a un impacto socio económico positivo.

Patricio Morocho, Jefe del Adulto Mayor del Patronato Municipal San José, presentó la experiencia obtenida en el modelo de atención a los Grupos "60 y Piquito", que tiene cuatro años de vigencia y que cuenta con 43 mil adultos mayores en el Distrito Metropolitano de Quito. En esta alianza, los talleristas de la Universidad Central del Ecuador extenderán capacitaciones al equipo de facilitadores del Municipio para fortalecer este programa. **D.V.S.**

